



COMUNICADO RECTOR

Estimada comunidad universitaria:

En el marco del actual proceso de autoevaluación institucional y los avances que hemos logrado a través del trabajo colectivo de cada una de las unidades académicas e institucionales, representadas en los Comités de Áreas, me permito informar, que se dará comienzo a una importante etapa de este proceso, haciendo llegar próximamente una consulta ampliada a la comunidad de nuestra Universidad, referente al Informe Preliminar de las áreas de Gestión, Docencia Pregrado y Vinculación con el Medio.

La metodología establecida para esta etapa del proceso de autoevaluación, consiste en recoger de actores claves de la comunidad, observaciones y sugerencias sobre documentos preliminares de cada una de las áreas mencionadas.

Ante la enorme trascendencia que tiene para nuestra institución este proceso y que debemos culminar con éxito, me permito solicitar a cada uno/a de los convocados/as para esta colaboración, asuman esta tarea con la mayor entrega por su Universidad.

El 2019 será un año sin duda clave para la UMCE. De aquello que seamos capaces de realizar en este importante período, dependen en gran medida muchos de los desafíos académicos y de desarrollo institucional que nos hemos propuesto como institución pública y estatal.

Es importante recordar que la Autoevaluación y Acreditación Institucional es un compromiso de todos y todas.

Con atentos saludos

Jaime Espinosa Araya

Santiago, miércoles 20 de marzo de 2019